

Aux Amis et Bienfaiteurs du Séminaire Saint-Curé-d'Ars

Notre arme : Le rosaire

Chers amis et bienfaiteurs,
Voici quelques paroles de Mgr LEFEBVRE sur le rosaire pour ceux d'entre vous qui n'auraient pas encore en leur possession le livret qui vient de paraître sur ce sujet. Les propos de notre vénéré fondateur sont plus que jamais d'actualité. En effet, par tous les moyens, le démon cherche à fausser les esprits et à corrompre les âmes. Nos sociétés s'éloignent de plus en plus du magnifique idéal catholique. Bien des hommes d'Église, jusqu'au plus haut degré de la hiérarchie, sont eux-mêmes imbus des idées libérales et modernistes. Aussi, nous avons un besoin urgent de la sainte Vierge, forte comme une armée rangée en bataille, pour nous permettre de garder coûte que coûte le cap vers la Terre promise et pour ramener les brebis égarées à Jésus-Christ, unique Sauveur du monde. Puisse la récitation quotidienne de votre chapelet attirer des grâces de choix sur votre famille, sur notre Séminaire, sur la Fraternité, sur l'Église et sur le monde.

Que Notre-Dame du très saint Rosaire vous bénisse.

Abbé Patrick TROADEC, Directeur

Le 2 juin 2017, en la fête de
sainte Blandine

Les victoires du rosaire

Nous recevons la grâce par la prière et plus particulièrement par notre bonne mère du Ciel. La fête du saint rosaire nous rappelle les luttes de la très sainte Vierge contre les ennemis de l'Église.



La très sainte Vierge a voulu manifester sa présence dans la sainte Église tout au cours de l'Histoire, aux côtés de ceux qui combattaient pour le maintien de la foi catholique. Elle l'a manifestée par la proclamation de sa Maternité divine contre les ariens. Elle l'a aussi manifestée par saint Dominique. Grâce à la récitation de la prière exceptionnelle du rosaire, les Albigeois ont été vaincus. Et un peu plus tard, c'est encore à l'occasion de cette fête du saint Rosaire que l'Église évoque l'intercession de la très sainte Vierge Marie, grâce à la prière du rosaire, à l'occasion de la victoire de Lépante contre les musulmans. C'est elle qui a chassé également les musulmans de Hongrie au temps du pape Clément XI en 1716¹. Elle est plus forte que les armées, puisqu'elle arrive à repousser les ennemis au loin. Et nous pourrions dire aussi que la très sainte Vierge Marie est apparue à Lourdes, à La Salette, à Fatima, tout au cours de cette époque moderne, pour lutter contre les erreurs, pour lutter particulièrement contre le modernisme et le communisme. Elle l'a dit explicitement. Alors la très sainte Vierge Marie sera pour vous un exemple.

Le chapelet : une arme efficace

Le chapelet, c'est notre arme. Il doit être notre arme contre le démon, contre Satan. Les exemples magnifiques suscités par la récitation du chapelet et que l'Histoire a transmis doivent vous inciter à le réciter souvent, et même à réciter le rosaire si vous le pouvez. Confiez-vous donc à la très sainte Vierge Marie.

J'espère que vous avez tous votre rosaire sur vous et que vous récitez votre chapelet tous les jours, que vous priez la bonne mère du Ciel pour vous garder dans la foi catholique. Quand vous vous sentez dans la tentation, quand vous sentez le découragement dans les difficultés, dans les épreuves, prenez votre chapelet et récitez-le. Demandez à la Vierge Marie, à notre bonne mère du Ciel, de vous venir en aide et vous verrez combien le rosaire est une prière efficace. La très sainte Vierge est toujours venue dans ses apparitions avec le rosaire en main, montrant par-là combien elle tenait à cette prière.

Allez à Marie, adressez-vous à elle. Elle vous donnera Jésus, cette lumière qui éclairera vos âmes. Vous lui demanderez de vous aider à mieux comprendre le grand mystère de Notre Seigneur Jésus-Christ et elle vous fera participer à l'amour qu'elle a pour son divin Fils.

Le règne social de Notre-Seigneur

Notre Seigneur Jésus-Christ est Roi maintenant. Tout pouvoir lui a été donné au Ciel et sur la terre.

1 - 6^e leçon des matines du 7 octobre.

Qu'est-ce que Notre-Seigneur veut, sinon que son sacrifice imprègne la société civile ? Qu'est-ce que la civilisation chrétienne, qu'est-ce que la chrétienté, sinon l'incarnation de la Croix de Notre Seigneur Jésus-Christ dans la vie de toute une société ? Voilà ce qu'on appelle le règne social de Notre-Seigneur. Voilà donc la vérité que nous devons prêcher avec le plus de force possible aujourd'hui face au libéralisme.

En effet, la maçonnerie n'a pas abdiqué sa lutte contre Notre-Seigneur et le socialisme et le communisme ne représentent pas autre chose qu'un assaut contre toutes les lois que Notre-Seigneur nous a données dans l'Évangile et dans celles qu'il a inscrites dans la nature. Tout cela est attaqué et démoli constamment par ces régimes qui sont foncièrement antichrétiens.

« Que votre règne arrive »

Nous voulons que Notre Seigneur Jésus-Christ règne, car c'est lui qui apportera le bonheur, le vrai bonheur, la vraie justice, la vraie paix, la vraie charité, la véritable union entre tous les hommes. Seul Notre-Seigneur est le ferment de cette charité. Dans la mesure où l'on s'éloigne de lui, alors viennent les dissensions, les haines, les divisions, les guerres.

Il faut que sa royauté soit établie sur la terre comme au Ciel. C'est lui-même qui l'a dit dans la prière qu'il nous a enseignée, le *Notre Père* : « Que votre règne arrive, que votre volonté soit faite sur la terre comme au Ciel ² » (Mt 6, 10). Cela doit être l'objet de nos prières, l'objet de nos souffrances, l'objet de notre vie. Nous ne devons avoir de cesse que le règne de Notre-Seigneur s'établisse. Un catholique dont le cœur n'est pas animé de ce sentiment profond n'est pas un catholique. Il n'est pas fidèle à Notre Seigneur Jésus-Christ. Ce n'est pas vrai. Il suffit de relire ces lignes : « Dieu dans ces derniers temps nous a parlé par le Fils, qu'il a établi héritier de toutes choses et par lequel il a aussi créé le monde » (He 1, 2).

Jésus seul Roi encore aujourd'hui

Que devons-nous faire dans la situation actuelle, devant ce monde qui rejette Notre Seigneur Jésus-Christ, qui ne veut pas croire à sa divinité ? Nous devons affirmer la divinité et la royauté de Notre Seigneur Jésus-Christ.

Jusqu'à notre dernier soupir, nous proclamerons que Notre Seigneur Jésus-Christ est notre seul Roi. Il n'y en a pas d'autre et il n'y en aura pas d'autre au Ciel.

Nous devons donc faire tout ce qui est en notre pouvoir pour que Notre Seigneur Jésus-Christ règne sur les sociétés, règne sur les familles, règne sur les individus. C'est le rôle du prêtre, c'est le rôle des familles chrétiennes, c'est le rôle de tous ceux qui croient en la divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ.

² - *Adveniat regnum tuum, fiat voluntas tua sicut in caelo et in terra.*



Frère Pierre, né en 1917 : tout juste 100 ans avec Notre-Dame

Imiter Marie Reine au service de Jésus Roi

Choisissons à la suite de la Vierge Marie de nous donner à Jésus-Christ, de ne penser qu'à ses intérêts, de tout faire pour que son règne arrive.

La très sainte Vierge Marie, c'est le miroir de Jésus-Christ ; elle doit donc, dans tout son cœur et son être, désirer le règne de Notre Seigneur Jésus-Christ. Et c'est pourquoi elle est avec nous ; elle nous connaît, elle nous suit, elle veut que nous continuions à affirmer cette vérité, que son divin Fils est Roi. Si elle règne au Ciel, c'est parce que son fils est Roi.

La sainte Vierge Marie n'a eu qu'une pensée, qu'un amour : son divin Fils. Elle n'a jamais désiré autre chose que le règne de son divin Fils. Elle le manifeste encore au cours des apparitions ici-bas. Aussi, demandez-lui de vous donner un peu de sa science reçue de Notre Seigneur Jésus-Christ, elle qui l'avait d'une manière sublime, puisqu'elle était remplie du Saint-Esprit. Demandez-lui de vous faire participer à sa science afin de vous faire participer aussi à son amour pour Notre-Seigneur et pour son règne.

La sainte Vierge nous assure qu'à la fin de cette lutte qu'elle mène contre Satan, « son Cœur Immaculé triomphera ». La sainte Vierge aura la victoire. Elle triomphera de la grande apostasie, fruit du libéralisme. Raison de plus

pour ne pas se tourner les pouces ! Nous devons lutter plus que jamais pour le règne social de Notre Seigneur Jésus-Christ.

Marie Reine

Le corps de Marie n'étant pas susceptible de corruption a été ressuscité et est monté au Ciel ; c'est le privilège de son assumption. Elle est désormais la Reine du Ciel et de la terre.

La très sainte Vierge Marie, Reine du Ciel, de tous les anges et archanges qui chantent les louanges de Dieu avec tous les élus du Ciel, tout cela est une réalité. C'est encore plus réel que ce que nous voyons de nos yeux. La foi est une étape avant la vision des réalités célestes. Nous ne sommes pas faits pour rester dans la foi. Nous sommes faits pour la vision béatifique. C'est cela qui réjouira nos cœurs et qui les remplira d'amour pour le bon Dieu et de chants à sa gloire. C'est ce que nous devons faire déjà ici-bas : nous devons chanter les louanges de Dieu.

Si la très sainte Vierge règne au Ciel, c'est parce que son fils est Roi. Alors nous voulons être de ceux qui sur la terre ont affirmé le royaume de Notre Seigneur Jésus-Christ afin de pouvoir partager aussi son règne dans le Ciel pour l'éternité.



Bon de commande des livrets *Le rosaire avec Mgr Lefebvre.*

Au prix de 11 € franco de port par livret ou 20 € les deux ; bon à envoyer au Séminaire Saint-Curé-d'Ars, 21150 Flavigny-sur-Ozerain.

Dédicace au nom de : M., Mme, Mlle*

.....

À adresser à :

M., Mme, Mlle* Nom :

Adresse :

.....

**Rayer les mentions inutiles*

Chèque à l'ordre du Séminaire Saint-Curé-d'Ars

Date à noter

Du 22 juillet (19h30) au 28 juillet (9 h) – Retraite pour les dames et les jeunes filles. Si vous désirez profiter de cette retraite, veuillez vous inscrire au Séminaire Saint-Curé-d'Ars (21150 Flavigny-sur-Ozerain).



Un acompte de 20 € est à verser au Séminaire (le prix total de la retraite est de 130 €).

Merci de libeller les chèques à l'ordre du Séminaire Saint-Curé-d'Ars.

28 et 29 septembre –

Prise d'habit et 1^{ers} vœux des frères. Que ceux qui désirent encourager les frères n'hésitent pas à se joindre à eux ces jours-là. Les cérémonies auront lieu à 10h15.

Merci pour votre soutien financier toujours bien nécessaire.

Renseignements pratiques

Pension d'un séminariste

22 € par jour, soit environ 5260 € par an.

POUR AIDER LE SEMINAIRE

- Les chèques sont à libeller à l'ordre de : **Séminaire Saint-Curé-d'Ars.**
- Pour aider régulièrement le séminaire, vous pouvez utiliser le virement automatique en faveur de notre compte au Crédit Mutuel de Venarey-les-Laumes (21) : 10278 02511 n° 00051861345 24. Nous vous en remercions. Un reçu fiscal vous sera envoyé sauf mention contraire.

Séminaire Saint-Curé-d'Ars - Maison Lacordaire - 21150 Flavigny-sur-Ozerain

Tél. : 03.80.96.20.74 – Fax : 03.80.96.25.32